



# 大きな大根がた〜くさん！

12月13日(水)  
ひまわり組

おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に収穫したよ♡

9月に種まきをした大根が大きく育ったので、今日はおじいちゃん、おばあちゃん達にもお手伝いいただき、収穫しました。次々と大きな大根が抜けて、「うわ〜！」「でっかいなあ！」と大喜びでした。収穫した大根を持つと「重たい〜」と言う子もいれば、「こんなの軽いし！」と言っている子もいました。おじいちゃんに「そんなに軽いなら、片手で持ちあげられるか？」と言われ、得意げになってやってみる、そのやりとりが可愛らしくてほっこりしました。給食の時には給食の先生が早速大根の葉のふりかけを作ってくれて、「これ、大好き！」「おいしい♡」と、いつも以上にご飯が進んでいましたよ。



がんばって抜くぞ！  
おいしょ〜！



こんなに大きいの  
とれたよ〜！

大好きな  
おばあちゃんが  
来てくれたよ♡



めっちゃ美味しいー！



今回も祖父母の方に来て頂き、楽しい活動になりました。お忙しい中、ご参加していただき、ありがとうございました。また、収穫した大根は一人一本ずつ持ち帰ります。(子ども達が好きなものを選びました)「みんなで食べるし、大きいのにする！」と、すぐに大きなものを手に取る子もいれば、一本ずつ見比べて、きれいなものを選んだ子もいます。「おでんにして食べたいな！」「大根おろししてもらって、卵に乗せて食べたいな♡」と嬉しそうに話していましたよ。子ども達のお話を聞きながら、家族みんなで味わってくださいね♡